



# 希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 令和5年度 第1回学校運営協議会

5月30日(火)

5月30日(火)、第1回学校運営協議会が行われました。CS会長に潟東地区コミュニティ協議会会長 乙川千香様、副会長に潟東中学校PTA会長 黒川剛様を選出し、今年度の新組織がスタートしました。今年度の学校運営基本方針、学校評価計画等について熟議し、多くの質問や意見が出されました。「地域に信頼され、地域とともに歩む学校」を目指し、今年度の教育活動を進めてまいります。ご協力をお願いいたします。

会が終了したのち、PTA顧問(前会長)に対して、現PTA会長から、感謝状を贈呈しました。CS委員の皆様からも、温かい拍手が送られました。前会長、これまで大変ありがとうございました。



## 3年生「防災教室」

6月8日(木)

6月8日(木)、3年生の総合的な学習の時間で「防災教室」が行われました。これは、毎年、防災学習のカリキュラムで実施しています。今回は、地域防災士、中学校地域教育コーディネーターの他、西蒲区役所地域総務課、社会福祉協議会、新潟県防災士会、新潟市防災マスコットキャラクター「ジージョ」と「キョージョ」、NHK、小学校の地域教育コーディネーターなど、とても多くの方が指導や参観に来られました。生徒たちは、ハザードマップの確認や緊急時の行動計画などを学んだり、屋上から自分の家の位置を確認したり、段ボールベッドやパーティションの設営や全国に数台しかないAR(拡張現実)を体験したりするなど、とても充実した学習を行うことができました。今回の様子をNHKが取材に来ました。7月下旬に全国放送される予定です。



# 令和5年度 第1回潟東地区教職員協議会 6月9日(金)

毎年2回、潟東小学校と中学校の教職員が集まり、「潟東地区教職員協議会」を実施しています。今回は中学校会場での実施となりました。小学校の先生方から5限の授業を参観していただきました。中学生になった姿をみて、「小学生の頃と比べると、すごく成長した様子が見られた。」や「マスクを外している顔を初めて見ました。」といった声が聞かれました。小中が連携して、『潟っ子9か年の学び』に基づき、今後も新潟市唯一の小中併設校の強みを生かした教育活動を展開していこうと考えています。そして、積極的な情報発信を心掛け、地域や保護者の皆様から、生徒の活動の様子などを知っていただき、開かれた学校・信頼される学校となるよう、引き続き努めてまいります。



1年1組「英語」



1年2組「体育」



2年1組「家庭科」



3年1組「美術」



3年2組「理科」



総会の様子

## 弁当の日



6月12日(月)

6月12日(月)、毎年恒例の「弁当の日」が実施されました。6月7日～9日の3日間、各学年朝会の時間をつかって、栄養教諭の木村先生から、栄養バランスを意識したお弁当づくりのコツなどのお話をしていただきました。

5月下旬から、2・3年生はランチルームで「クラス別対面会食方式」1年生はそれぞれ自教室で「小グループ対面会食方式」で給食を食べています。最初の頃は、対面会食方式による給食が久しぶりだったため、少し緊張感があった様子でしたが、徐々に慣れてきて、今は笑顔や会話が出るようになりました。楽しく会食した後は、しっかりと振り返りを行いました。「食べることは生きること」です。今後活かしてほしいと思います。

